

SEJARAH PONDOK PESANTREN WARATSATUL ANBIYA'

KOTA SOLOK TAHUN 2008-2017

SKRIPSI

**Diajukan kepada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan untuk Memenuhi Sebagian
Persyaratan Guna Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan (S. Pd) pada
Program Studi Tadris IPS Konsentrasi Sejarah**



**UIN IMAM BONJOL
PADANG**

**UIN IMAM BONJOL
PADANG**

Oleh:

RIZKA AZHAR

NIM. 1414090639

PRODI TADRIS IPS KONSENTRASI SEJARAH

FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)

IMAM BONJOL PADANG

1439 H /2018 M

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul “Sejarah Pondok Pesantren Waratsatul Anbiya’ Kota Solok Tahun 2008-2017”, disusun oleh Rizka Azhar, NIM 1414090639 telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang *Munaqasyah*.

Padang, Agustus 2018

Pembimbing I,



Dra. Hj. Murni, M.Ag

NIP. 195306091979032001

Pembimbing II,



Drs. Zainimal, M.Ag., M.Pd

NIP. 196603131995031002

ABSTRAK

RizkaAzhar, NIM 1414090639 dengan skripsi berjudul “Sejarah Pondok Pesantren Waratsatul Anbiya’ Kota Solok Tahun 2008-2017”. Mahasiswa Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial Konsentrasi Sejarah Fakultas Tabiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang tahun 2018.

Latar belakang masalah dari penelitian ini adalah bahwa santri Pondok Pesantren Waratsatul Anbiya’ Kota Solok setiap tahunnya mengalami penambahan walaupun pesantren ini belum dikenal masyarakat banyak karena Pondok Pesantren Waratsatul Anbiya’ Kota Solok ini termasuk baru, belum cukup berumur 10 tahun. Rumusan masalah dalam penulisan ini adalah bagaimana sejarah Pondok Pesantren Waratsatul Anbiya’ Kota Solok. Mengingat luasnya ruang lingkup penulisan ini, maka penulis membatasi permasalahan yang akan diteliti sebagai berikut: batasan temporal (waktu) yakni dari tahun 2008-2017, batasan spasial (tempat) yaitu Pondok Pesantren Waratsatul Anbiya’ Kota Solok, dan batasan tematis (aspek) yaitu sejarah, kurikulum, pendidik, peserta didik, sarana prasarana, dan pendanaan.

Tujuan yang hendak dicapai dalam penulisan ini adalah untuk mengetahui latar belakang berdirinya Pondok Pesantren Waratsatul Anbiya’ Kota Solok, mengetahui sejarah perkembangan Pondok Pesantren Waratsatul Anbiya’ Kota Solok dari tahun 2008 hingga 2017.

Untuk menjawab permasalahan di atas, dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian sejarah yang meliputi tahap pertama heuristik yaitu tahap pengumpulan data, baik yang di dapat secara observasi langsung, maupun dokumentasi, kritik sumber yaitu memilah sumber primer, sekunder, maupun tersier, sintesis atau analisis data, dan historiografi atau penulisan kembali sejarah yang sudah terjadi.

Dari penelitian yang dilakukan, diperoleh hasil bahwa Pondok Pesantren Waratsatul Anbiya’ Kota Solok adalah sebuah Pondok Pesantren yang lahir berlandaskan cita-cita mulia, menciptakan kader ulama yang benar bisa menjadi panutan bagi umat. Pondok Pesantren ini berdiri pada tahun 2008, mulai beroperasi pada tahun 2009, kemudian diresmikan pada tahun 2010. Dalam perkembangannya, pertama, Pondok Pesantren ini telah menggunakan dua macam kurikulum, yaitu kurikulum pondok dan juga kurikulum yang ditetapkan oleh depdiknas. Kedua, penambahan pendidik disetiap tahunnya. Ketiga, penambahan peserta didik setiap tahunnya. Keempat, kelengkapan sarana dan prasarananya yang semakin mencukupi. Kelima, setiap santri tidak dipungut SPP, namun pendanaan di Pondok Pesantren ini tetap memadai, karena mendapat bantuan rutin dari donatur yang ada.